



2012.7～  
2013.6  
RI会長  
田 中 作 次  
ガバナー  
鈴 木 秀 憲



R.I.第2570地区 第3グループ  
所沢東ロータリークラブ

# 週報

2013年6月27日号

## 第1120回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング齐唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス 他 閉会点鐘
- 10 第2部 懇親会 開会

出席報告				
月日	総数	出席	MU	%
6/27	38			
6/20	38	30		85.71
当番 プログラム				
本日	クラブ奉仕	最終夜間例会		
7/4(木)	斎藤修会員	クラブ協議会「事業計画発表」		
7/11(木)	島田会員	市内4クラブ会長幹事来訪・事業計画発表		
7/18(木)	末山会員	卓話「所沢市福祉協議会 常務理事 梅田 実様」		

### 第1119回 例会 6月 20日



《記念祝福》結婚記念～おめでとうございます。

【会長挨拶 平岡 栄一】

明日より石田・洞口会員2名が里斯ボン国際大会へ出発します。強行日程だと思いますが気をつけて参加して来て下さい。先週当クラブのバナーを渡し、交換お願いしました。

本日は今年度最後のクラブ協議会です。各委員長さんより下半期事業報告の発表お願い致します。来週は最終例会ですが、あっと言う間のこの1年間、理事・役員また会員の皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。

先週、規定審議会によるクラブ定款・細則の改定の話しをさせていただきましたがロータリーの友9月号によりますと会員の皆様に新年度、第一例会にて、その年度の年間事業計画を配布しますがその中にクラブ定款と細則が記載されていますがその後、この定款と細則をあらためて読み直した会員の方は少ないかもしれません。

会員皆様がクラブ運営していくための大切な規則やクラブ会員であり続けるための決まり事が書かれていますので一度、読み返してみて下さい。皆様ご存知だと思いますが例えば、例会に欠席する場合、例会2週間以内に他クラブへメールアップしなければならない・例会時間の60%以上の時間、例会に出席していなければ、出席と認められないなど定められています。

定款は規定審議会で改定され、国際ロータリーの立法機関で3年に1回開催され、当地区より加藤玄静パストガバナーが代表委員として参加して、提出されました200件の立法案について審議され撤回・取り下げがあり立法案は148件でした。採択された立法案に沿って、ロータリークラ

四つのテスト

1 真実かどうか

2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか

4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB  
OF  
TOKOROZAWA EAST

●例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)

●例会場：セレス所沢

●住 所：所沢市星の宮1-3-5

TEL 04(2923)4122

●事務局：所沢市星の宮1-4-17

TEL 04(2928)6363

FAX 04(2928)6369

E-mail : info@te-rc.com

HP : http://www.te-rc.com

会 長 平岡 栄一

幹 事 飯田 政義

会報広報委員長 異 正典

ブの定款が改定されます。

一方、ロータリークラブ細則は新年度、小寺年度において理事会の承認いただき、例会において出席会員の3分の2の賛成によって改正することが出来ます。この改定案は審議する例会の10日前までに会員に届けられていなければなりません。

#### 幹事報告

#### 飯田 政義

1. JHP・学校をつくる会より寄付に対する礼状
2. 本日皆成会の新井様に寄付の贈呈
3. 木曾会員から、退会届が提出されました。

持ち回り理事会で残念ですが承認されました。

4. 新入会員候補者の発表を致します。

長内 英俊さん（オサナイ ヒデトシ）

㈱宣工社 代表取締役 所沢市本郷1118番地6

予定職業分類 運送梱包業

所沢東ロータリー・クラブ細則第12条第5節により本日より7日以内に、異議ある方は書面により事務局まで申し立てしてください。

5. 例会変更のお知らせ～飯能ロータリークラブ

#### クラブ協議会「下半期事業報告」

#### ◆会員増強委員会 委員長 梶山 虎雄

長引く不況から会員減少の歯止めがきかず、会員皆様の増強にご協力をと、年度当初事業計画でお願いいたしました。今年度は、昨年度からの持越しもあり、年当初に2名・年最後に1名の入会者があり3名の増強になりましたが、残念ながら3名の退会者があり、事業計画の目標でもありました純増1名が達成できませんでした。改めて増強の難しさを感じました。しかし今年度も年度持越しで今交渉中の方が複数名居りますので、次年度純増されることを祈念いたします。

#### ◆会員研修委員会 委員長 中村 三則

ロータリー情報、雑誌（ロータリーの友）新入会員研修を担当しております。本年度は2名の方の新会員の研修を行いました。新入会員の皆様についてはクラブの中で「わかり易いロータリー」の本を参考にして研修会を開きました。又第3グループの「フレッシュマン研修セミナー」この出席をお願いし、勉強して頂きました。尚一年に亘り「友」の紹介をさせて頂きました。これも一重に皆様方のご協力により務める事ができました。



#### ■クラブ奉仕委員会 委員長 上田 福三

- ①例会企画・運営委員会は、会員卓話を本橋さん、中島さんにお願い致しました。又、下期に卓話が集中している為に、親睦委員会と協力して横須賀軍港・三浦半島への日帰り旅行を企画致しました。
- ②親睦委員会は新年会（ミュージック落語）を始め、ボーリング大会・日帰り旅行・ゴルフコンペを担当し、最終例会を残すのみとなりました。
- ③会報・広報委員会は異委員長の想い“友情の絆”を掲載、皆様の御協力がもう少し欲しかった所です。

- ④SAAは「私語の禁止」が徹底出来ず、是非皆様の御協力お願い致します。

#### ◆例会企画・運営委員会 委員長 武藤 正

例会企画委員会は卓話を決めていく事が主要な作業ですが、そのためにはクラブ全体のスケジュール・流れに関連する部分が多く、会長幹事・理事会との連携を強くしなければ決められないこともあります。親睦委員会も同じだと思いますが委員会の独自性も重要かもしれません、クラブ全体で考えていくことも重要だと思います。卓話については色々なメンバーの協力を得て選定することが出来ました。以下に下半期の卓話を記載します。

1月 「最先端の医療診断」 石田二郎様、「日本の国防の現実」田中幹士様、

2月 「心をつなぐコミュニケーション術」 尾崎恵美様、「今すぐ英語を話す」佐々木未穂様

3月 中井眞一郎ガバナーエレクト、「少年野球指導を通して感じたこと」秋場会員

4月 本橋会員、巨人軍元寮長 横澤良信様、

5月 移動例会 横須賀軍港めぐり（親睦委員会と合同企画）、「龍崖山公園について」 中島会員、「所沢の近代を発展させた二人」 平塚宗臣様

6月 「活動報告」JHP学校を作る会

なお、当初予算は350,000円で、軍港めぐりに140,000円を支出しましたが残金は20,000円で予算内に終了することが出来ました。

#### ◆親睦委員会 委員長 秋場孝三郎

今年度の親睦行事は活動計画通り上半期では8月に納涼定例会として東京スカイツリーと浅草観光の日帰り旅行 9月には岐阜長良川の鵜飼と白

川郷の一泊旅行、12月に入ってクリスマス定例会としてご家族参加のクリスマスパーティーを70名もの参加を頂き盛大に行いました。下半期には1月の新年会を始め3月には3年ぶりにボーリング大会（荒幡委員、青木委員担当）を、5月には例会企画・運営委員会合同で横須賀軍港巡りの日帰り旅行を行いました。武藤委員長有難うございました。6月には最終夜間例会で親睦委員の荒幡会員が飯田幹事のお手伝いをすることになります。以上の行事は会員の皆様とご家族の参加並びにご協力を頂きながら何とか行う事ができました。感謝致します。

◆会報・広報委員会 委員長 異 正典

会報を充実するために努力致しました。写真については杉山会員その他の報告については石田会員と協力を頂きました。皆様と相互の信頼をつくる事が良い事と思い「友情の絆」をお願い致しましたが残念ながら今まで1回のみで最終例会に沢山お願い致します。とうきち杯の時に市の新聞関係者に広報依頼、埼玉テレビの方に放映をお願いしましたが準備不足で今年に持越しとなりました。

■職業奉仕委員会 委員長 石井恵美子

企業見学を2月27日に会長の要望でもあり、被災地の茨城県（株）タカノフーズ（おかめ納豆）工場見学、あんこう鍋の昼食と那珂湊にて買い物や現地で津波の恐ろしさを伺いました。会員の皆様のご協力により事業を達成する事ができ有難うございました。又2回目になります地区発行「我等の生業」本に飯田、野本、異会員の寄稿有難うございました。

◆社会奉仕委員会 委員長 末山 徹

日野委員長の指導の下で2月24日に子供とうきち将棋大会を行いました。3月の末には文化フェアにおいて綿菓の販売を致しました。生憎の天候で土曜の午前中のみの営業となりその割には8万円の売り上げでした。その他モニュメントの清掃と識字率向上の一環としてカンボジアの学校支援教材提供の「JHP・学校をつくる会」事務局長の中込祥高様に卓話を頂きました。

◆新世代奉仕委員会 委員長 野本 俊光

クラブとしての事業は特にありませんが、地区と

して1月に第2回新世代セミナー、2月にIAC次期指導者セミナーを開催、地区大会ではIA, RA, 交換留学生、RT約40名を集めて意見交換を行いました。

■国際奉仕委員会

委員長 斎藤 修

韓国安養坪村ロータリークラブとの姉妹クラブ提携について、来年が10年目の更新年度になります。クラブ協議会で会員の総意をはかり、次年度の締結更新を確認致しました。

また2月のIMには、野藤副幹事を発表者にお願いして世界社会奉仕についてご発表頂きました。4月の市民文化フェアに於ける綿菓子の販売は、生憎の悪天候で、思うように売り上げは伸びませんでしたが強風の中、会員皆様のご協力を頂き大変ありがとうございました。

社会奉仕委員会と協議しながら、綿菓子機の貸出希望に対応するべく、規程を設けました。日頃より機械の保守保管を引き受けている末山会員、肥沼会員に引き続きお願いをしながら、利用方法を決めさせて頂きました。

国際奉仕活動に関して、昨年に引き続き世界里親制度へのご協力、ロータリー財団への沢山のご寄付、米山奨学金への沢山のご寄付を頂きました。会員の皆様には一年間ほんとうに有難うございました、心より御礼申し上げます



「寄付」～皆成会「新井様」挨拶

◆世界社会奉仕委員会 委員長 上園 俊樹

本年 RI テーマ「奉仕を通じて平和を」の方針に沿って以下の活動を実施しました。

- ①地区事業・ネパール識字率向上プロジェクトへの参加、当クラブ2口17,200円、会員12名105,200円計120,400円を埼玉ユネスコ協会へ寄付
- ②文化フェアの綿菓子販売（当委員会主管）80,00円の売り上げ、悪天候により1日のみ。
- ③韓国安養坪村RCとの交流促進（本年はRCとし

てではなく任意で 4 名訪韓・土産 30,000 円)  
④本年リスボン国際大会（石田、洞口会員参加  
30,000 円×2 名登録代他の負担補助）  
⑤IM（3 月）実施のイベントとして「当クラブの  
世界社会奉仕活動報告」を野藤副幹事に発表して  
頂きました。

次年度は当クラブ創立 25 周年の年度であり、  
又安養坪村 RC の創立 20 周年にもあたるため 5 年  
に 1 回実施する友好締結の再確認としてのイベン  
ト等の企画の検討頂ければと思います。

◆ロータリー財団委員会 委員長 肥沼 一彦  
会員皆様方より広く薄くという考えの中で東ロ  
ータリークラブとしては、昨年に引き続き全員の  
方の協力を頂きました。地区（53 クラブ）の中  
でも一人当たりの寄付額は上位 14 番の実績を上  
げることができました。平岡年度としては大成功  
ではなかったかと思います。小寺年度もすぐスタ  
ート致しますがこれからも引き続きの協力をお  
願い致します。

◆米山記念奨学会委員会 委員長 深井 雅俊  
米山記念奨学会委員会では今年度全会員の皆さん  
から特別寄付を頂きたいと申しておりましたが、  
会員 38 名中 37 名の方からご協力頂きました。  
本当にありがとうございました。

#### ニコニコボックス 第 1119 回例会 6 月 20 日

平岡 栄一 今年度も残り最終例会となります。会  
員の皆様ご協力頂き誠に有難うございました。

小寺・野藤年度も宜しくお願ひ致します。

飯田 政義 梶山会員の推薦により長内英俊様の入  
会申し込みがありました。有難うございました。

小寺 勲 ニコニコを書く暇がありません。ニコ  
ニコ用紙が回ってきたのでニコニコします。

森田 辰男 ニコニコしています。毎日の人生観

梶山 虎雄 今日で通常例会最後ですね。会長幹事  
一年間お疲れ様でした。

武藤 正 目標 100 万円達成のためにニコニコし  
ます。洞口ニコニコ担当者、一年間ご苦労様で  
した。

石田 啓子 天候不順の折皆様体調いかがですか。  
いよいよ国際大会出発が明日になりました。楽  
しい報告が出来る様行って参ります。

中島 洋志 ニコニコの決算ですね。足りるのか

な？ニコニコします。

丸橋 宏 7 月より 2 か月間改修工事に入ります。  
ご迷惑をかけますが宜しくお願いします。

巽 正典 次回で平岡年度も終わりです。平岡さ  
ん飯田さんご苦労様でした。

林 壽一 体調不良です。皆様は夏風邪など引  
いていませんか？

秋場孝三郎 平岡年度も今日数えて後 1 回の例会で  
す。ニコニコします。

石井恵美子 所用で欠席します。ニコニコの達成を  
願ってニコニコします。

結婚記念 齊藤栄二 梅沢雅利

入会記念 藤永博

本日合計 42,000 円

累計額 925,000 円 有難うございました。

#### 《友情の絆》 番会員→平岡会長

今から 20 数年前の所沢東ロータリー  
クラブの中に、湯川勝明氏（三井生命所沢支社長）  
が在籍していました。その頃はマージャンをする人  
が数人いて、私はその中の平岡氏と湯川氏らのメン  
バーで時々テーブルを囲んでいました。私がロータ  
リーを退会してからも湯川さんから連絡をいただい  
てましたが、湯川さんも退会され横浜の方へ行か  
れました。ある時、平岡さんより TEL で「湯川さ  
んがこちらに来るので一緒に会いませんか」という  
事で、池袋の喫茶店で再会しそれから何度もマージ  
ャンをして会っていました。その後湯川さんは囲  
わなくなりましたが、元ロータリーの仲間という事  
で、貫井さん（公認会計士）、木林さん（測量士）と  
私と平岡さんの四人で 1 月～2 ヶ月に一度雀卓を囲  
み、現在まで 20 数年続いています。又マージャン以  
外に旅行にも行き、バリ島やオーストラリアのケア  
ンズにと一緒に行きました。平岡氏は、雀士の才能  
抜群で腕前はプロ級です。私達は負ける事が多いの  
ですが、平岡氏の紳士的な性格のお陰様で、とても  
楽しいマージャンが出来ます。例えば、負け込んで  
いても獲りかえして幕引きなく続ける事なく 11 時  
以降は続けないとか、我々にも気を使ってくれてい  
る様で、これこそ長続きしている秘訣ではないかと  
思っています。

